

Dresden

Bürger bewerten Flächennutzungsplan

[16.11.2009] Bürger der Stadt Dresden können Anregungen zum neuen Flächennutzungsplan jetzt auch elektronisch an das Stadtplanungsamt übermitteln.

Die Stadt Dresden überarbeitet derzeit ihren Flächennutzungsplan. Über den Vorentwurf können sich die Bürger noch bis Ende November 2009 im Themenstadtplan Dresden informieren. Wie die Stadt jetzt mitgeteilt hat, können Anregungen und Einsprüche zum Themenstadtplan auch elektronisch an das Stadtplanungsamt übermittelt und rechtssicher in die Vorgangsbearbeitung übernommen werden. Damit könnten Übertragungsfehler, Missverständnisse und Nachfragen minimiert und der Bearbeitungsaufwand sowohl für die Verwaltung als auch für die Bürger reduziert werden. Nach Angaben der Stadtverwaltung weist der Themenstadtplan, welcher der Information von Bürgern, Touristen, Vereinen und Firmen zu Themen der Infrastruktur und der Verwaltung dient, monatlich mehr als 100.000 Zugriffe auf. Zur frühzeitigen Beteiligung der Bürger an Maßnahmen städtebaulicher Art oder im Umwelt- und Naturschutz spielen laut der Stadt Dresden der Themenstadtplan und künftig auch die Verbindung zum 3D-Stadtmodell eine entscheidende Rolle. Die Möglichkeit der Interaktion mit den Bürgern auf elektronischem Wege sei dabei eine notwendige Weiterentwicklung.

(bs)

Bürgerbeteiligung zum Flächennutzungsplan

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation, Dresden, Stadtplanung